
Lucas 20:19-26, "Respuestas Magistrales del Maestro, 5ª Parte" 

 El anuncio la semana pasada de que dejaría la Iglesia Bautista de la Isla nos dejó a todos en un lugar extraño.  
No estamos donde pensábamos que estaríamos o haciendo lo que pensábamos que estaríamos haciendo.  Todos 
nosotros nos quedamos sorprendidos y confundidos, en lugar de estar claros y confiados en el camino que 
pensábamos que estábamos.  De hecho, si pensamos correctamente, no deberíamos sorprendernos ni 
confundirnos cuando las cosas no salen como creemos que deberían Salir.  No sabemos nada sobre el mañana, 
pero el Salvador conoce el camino para nosotros como Él es el Maestro jugador de ajedrez.  El mueve sus piezas 
como le parece, las piezas de ajedrez no pueden votar y están fuera de lugar cada vez que dan su opinión.  
Están jugando al ajedrez con  "Aquel", que mantiene todos los átomos y moléculas juntos en infinito orden y 
detalle.  Él conoce el nombre y la ubicación de cada estrella; Él conoce el número de cada pelo de sus cabezas.   
No sabemos nada de lo que vendrá después.  No hay otro absoluto sobre el mañana excepto el Salvador , 
"Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos", declara el Señor.  
"Porque como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis 
pensamientos más que vuestros pensamientos". Isaías 55:8-9. 

______________________________________________________________________________________________ 

1. Cuando se trata de encontrar las verdaderas respuestas, ten cuidado contigo mismo. 

✓ ¡No te apoyes en tu propio entendimiento porque no lo tienes! Proverbios 3:5-6.  Una de las peores cosas 
que podemos hacer es tomar decisiones desde una posición emociónal o de desesperación.  Hay cosas que 
son mucho más intoxicantes que los químicos; lo más intoxicante es "tú" estado emociónal o (excitación, 
miedo, desaliento, etc.).  Este tipo de intoxicación conduce a decisiones mucho peores que cualquier 
intoxicación química. 

2. Cuando se trata de encontrar las verdaderas respuestas, cuidado con cualquier sensación de 
urgencia. 

✓ Cuidado con el síndrome de "tenemos que hacer algo"; también conocido como "necesitamos una respuesta, 
y la necesitamos ya".  A veces la urgencia de una situación nos hace pensar que no hay otra respuesta que 
la que tenemos delante, y acabamos haciendo lo incorrecto.  La gente pensaba que tenían a Jesús 
acorralado porque pensaban que no podía haber otra respuesta, sin embargo estaban equivocados.  Uh oh!, 
1st Samuel 8:4-5.  La desesperación y la urgencia rara vez terminan bien.  Estaban desesperados por tener 
un rey (¡cuidado cuando te desesperas, puedes acabar con un Saúl!), 1st Samuel 9:2.  La urgencia de los 
israelitas por obtener una respuesta fue equivocada, y lo que obtuvieron fue definitivamente la respuesta 
equivocada: el pobre liderazgo de Saúl.  El liderazgo de Saúl se convertiría más tarde en paranoia y 
comportamiento maníaco, lo que dejó a Israel bajo una mala nube durante los siguientes 40 años.  Si 
hubieran esperado; Dios estaba preparando a un joven pastor en los campos cercanos a Belén, pero su 
sumisión a la tiranía de lo urgente significó que el rey previsto por Dios estuviera huyendo y marginado 
durante años.  En el Cielo no hay urgencia.  Aquí abajo, estamos impacientes, temerosos, inseguros sobre el 
futuro y confusos sobre el presente.  Nos retorcemos las manos, tenemos miedo a perdernos algo.  Nada de 
eso existe en el Cielo.  A veces, lo mejor y lo más difícil es esperar, Salmo 27:14.  "Nada me faltará" en el 
Salmo 23:1 hay una actitud decidida, que equivale a "no me permitire hacerlo".  Esperar en el Pastor es de 
vida o muerte para una oveja.  “ El SEÑOR es mi pastor; nada me falta.  En verdes praderas me hace 
descansar; junto a aguas tranquilas me conduce.  Me guía por sendas de justicia.  Por amor a su nombre". 
Salmo 23:1-3.  ¿Cuándo me conduce o me guía?  ¿Cuándo me hace y me restaura?  Cuando Él lo decide, y 
no antes.  La oveja que toma una decisión urgente o saca una conclusión urgente es una oveja muerta.  La 
vida es como una partida de ajedrez, pero en esta partida, nosotros somos ovejas, y sentado frente a 
nosotros hay un lobo.  Una de las principales estratagemas del lobo es decirnos que tenemos que tomar una 
decisión rápida.  Hay miles de formas de perder, pero sólo una de ganar.  Las ovejas tienen que esperar al 
Pastor; las ovejas que no esperan al Pastor se convierten en comida para el lobo. 

"Por último, fortaleceos en el Señor y en la fuerza de su poder. Vestíos de toda la armadura de Dios, 
para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo." Efesios 6:10-11.  "Y tomad EL 
CASCO DE LA SALVACIÓN, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios. Con toda oración y 
ruego orad en todo tiempo en el Espíritu, y con esto en vista, estad alerta con toda perseverancia y 
ruego por todos los santos", Efesios 6:17-18.  ¿Por qué tanto armarse y ponerse armadura solo 
para orar?  ¿Sólo para estar firmes?  Algunos de los días más fructíferos de nuestra vida son 
aquellos en los que no cedemos terreno.  No sabemos nada con certeza sobre el mañana, salvo el 
Salvador. 

______________________________________________________________________________________________ 


